

* **CAMPAÑA MANOS UNIDAS CONTRA EL HAMBRE.** Con el lema “El efecto ser humano”. La colecta de las misas del sábado 10, domingo 11 y la cena del hambre **ascendió a 4.300€**. Muchas gracias.



* **CHARLAS CUARESMALES.** Los jueves 15, 22 y 29 de febrero, se ofrecerán charlas cuaresmales a las 18:30h en el Aula San Agustín. **La segunda charla:**



Febrero, 22: “Convertir la Cuaresma para convertirnos”, por el P. Tomás Marcos Martínez OSA. Últimamente ha sido vicario provincial y prior de la comunidad Andrés de Urdaneta de Madrid, manteniendo dichos cargos en la nueva provincia de San Juan de Sahagún.



***GRUPO DE ORACIÓN.** La carmelita misionera PALOMA MARCHESI dirige un grupo de oración en el que se aprende a orar a Dios con el método de la interioridad, por cierto, muy agustiniano. Las reuniones serán los lunes a las 17:00h en las siguientes fechas: 19 de febrero, 18 de marzo, 8 de abril, 6 de mayo y 10 de junio. Los interesados pueden apuntarse en la sacristía.



* **VÍA CRUCIS.** Todos los viernes de Cuaresma, tendremos el ejercicio del Vía Crucis a las 19:00h.



San Agustín nos recuerda: no hay victoria sin combate y no hay combate sin tentación. Por tanto, la tentación está orientada a la victoria sobre el demonio, que puede ser vencido si nos apoyamos en Jesucristo. Comenzamos la Cuaresma con buen ánimo, dispuestos a la lucha diaria para vencer al Maligno.



Agustinos TOMA Y LEE

Agustinos

PARROQUIA

SAN MANUEL Y SAN BENITO

Tiempo Cuaresma (B)

I Domingo

18 de Febrero de 2024

C/ Alcalá 83 - 28009 y C/ Columela 12 - 28001 MADRID

ESCUCHAR LA LLAMADA A LA CONVERSIÓN

«Convertíos, porque está cerca el reino de Dios». ¿Qué pueden decir estas palabras a un hombre o una mujer de nuestros días? A nadie nos atrae oír una llamada a la conversión. Pensamos enseguida en algo costoso y poco agradable: una ruptura que nos llevaría a una vida poco atractiva y deseable, llena solo de sacrificios y renuncia. ¿Es realmente así?

Para comenzar, el verbo griego que se traduce por «convertirse» significa en realidad «ponerse a pensar», «revisar el enfoque de nuestra vida», «reajustar la perspectiva». Las palabras de Jesús se podrían escuchar así: «Mirad si no tenéis que revisar y reajustar algo en vuestra manera de pensar y de actuar para que se cumpla en vosotros el proyecto de Dios de una vida más humana».



Si esto es así, lo primero que hay que revisar es aquello que bloquea nuestra vida. Convertirnos es «liberar la vida» eliminando miedos, egoísmos, tensiones y esclavitudes que nos impiden crecer de manera sana y armoniosa. La conversión que no produce paz y alegría no es auténtica. No nos está acercando al reino de Dios.

Hemos de revisar luego si cuidamos bien las raíces. Las grandes decisiones no sirven de nada si no alimentamos las fuentes. No se nos pide una fe sublime ni una vida perfecta; solo que vivamos confiando en el amor que Dios nos tiene. Convertirnos no es empeñarnos en ser santos, sino aprender a vivir acogiendo el reino de Dios y su justicia. Solo entonces puede comenzar en nosotros una verdadera transformación.

La vida nunca es plenitud ni éxito total. Hemos de aceptar lo «inacabado», lo que nos humilla, lo que no acertamos a corregir. Lo importante es mantener el deseo, no ceder al desaliento. Convertirnos no es vivir sin pecado, sino aprender a vivir del perdón, sin orgullo ni tristeza, sin alimentar la insatisfacción por lo que deberíamos ser y no somos. Así dice el Señor en el libro de Isaías: «Por la conversión y la calma seréis liberados» (30,15) [J.A.P]



LECTURA DEL LIBRO DEL GÉNESIS 9, 8-15.

Dios dijo a Noé y a sus hijos: «Yo establezco mi alianza con vosotros y con vuestros descendientes, con todos los animales que os acompañan, aves, ganado y fieras con todos los que salieron del arca y ahora viven en la tierra. Establezco, pues, mi alianza con vosotros: el diluvio no volverá a destruir criatura alguna ni habrá otro diluvio que devaste la tierra». Y Dios añadió: «Esta es la señal de la alianza que establezco con vosotros y con todo lo que vive con vosotros, para todas las generaciones: pondré mi arco en el cielo, como señal de mi alianza con la tierra. Cuando traiga nubes sobre la tierra, aparecerá en las nubes el arco, y recordaré mi alianza con vosotros y con todos los animales, y el diluvio no volverá a destruir a los vivientes».

SALMO, 24: TUS SENDAS, SEÑOR, SON MISERICORDIA Y LEALTAD PARA LOS QUE GUARDAN TU ALIANZA.

DE LA 1ª CARTA DEL APOSTÓL S. PEDRO 3, 18-22.

Queridos hermanos: Cristo sufrió su pasión, de una vez para siempre, por los pecados, el justo por los injustos, para conducirnos a Dios. Muerto en la carne pero verificado en el Espíritu; en el espíritu fue a predicar incluso a los espíritus en prisión, a los desobedientes en otro tiempo, cuando la paciencia de Dios aguardaba, en los días de Noé, a que se construyera el arca, para que unos pocos, es decir, ocho personas, se salvaran por medio del agua. Aquello era también un símbolo del bautismo que actualmente os está salvando, que no es purificación de una mancha física, sino petición a Dios de una buena conciencia, por la resurrección de Jesucristo, el cual fue al cielo, está sentado a la derecha de Dios y tiene a su disposición ángeles, potestades y poderes.

✠ LECTURA DEL SANTO EVANGELIO SEGÚN S. MARCOS 1, 12-15.

En aquel tiempo, el Espíritu empujó a Jesús al desierto. Se quedó en el desierto cuarenta días, siendo tentado por Satanás; vivía con las fieras y los ángeles lo servían. Después de que Juan, fue entregado, Jesús se marchó a Galilea a proclamar el Evangelio de Dios; decía: «Se ha cumplido el tiempo y está cerca el reino de Dios. Convertíos y creed en el Evangelio».



« SE DEJABA TENTAR POR SATANÁS, Y LOS ÁNGELES LE SERVÍAN »

(Mc 1,12-15; cf. Mt 4, 1-11)

De los sermones de san Agustín (Sermón 12,9)

« Cuando el diablo tuvo la osadía de tentar al Señor (Mt 4, 1-11), ¿qué veía? Si veía su cuerpo, entonces el Señor tenía cuerpo, lo cual no quieren confesar estos perversos (herejes). Si, por el contrario, no tenía cuerpo, era la misma sustancia divina la que estaba sometida a los ojos del diablo. La cual divina sustancia solamente ven aquellos que tienen el corazón puro. ¡Oh desaprensiva ceguera de los herejes! ¿Por qué atribuíis mentirosamente a nuestras Escrituras el que el diablo viera a Dios y, negando el cuerpo real de Cristo, os afanáis en demostrar que la sustancia divina fue contemplada por el diablo? [...] ¡Insensatos! ¿Quién siente más recta y verazmente: el que cree que Dios habló con el diablo o el que cree que Dios no solamente habló con el diablo, sino que también le mintió? [...] No podemos decir que el mismo Señor, cuando convirtió el agua en vino, usara de un agua falsa o de un vino falso».



CALENDARIO LITÚRGICO SEMANAL

Lunes, 19		<i>Lev 19, 1-2. 11-18</i> <i>Salmo: 18</i> <i>Mt 25, 31-46</i>
Martes, 20		<i>Is 55, 10-11</i> <i>Salmo: 33</i> <i>Mt 6, 7-15</i>
Miércoles, 21 San Pedro Damiani		<i>Jon 3, 1-10</i> <i>Salmo: 50</i> <i>Lc 11, 29-32</i>
Jueves, 22 Cátedra de San Pedro		<i>1Pe 5, 1-4</i> <i>Salmo 22</i> <i>Mt 16, 13-19</i>
Viernes, 23 San Policarpo		<i>Ez 18, 21-28</i> <i>Salmo: 129</i> <i>Mt 5, 20-26</i>
Sábado, 24		<i>Dt 26, 16-19</i> <i>Salmo 118</i> <i>Mt 5, 43-48</i>